

「感じ」「動き」「かわる」…田平東小は今年度創立150周年!



さくらの学校だより

平戸市立田平東小学校 学校だより 令和6年9月9日 文責:校長 森川 稔

メディアコントロールの授業

先週金曜日の授業参観、懇談会にご多用な中ご来校いただきありがとうございました。1年生と保護者の皆様を対象に市教育委員会のSSW(スクールソーシャルワーカー)石橋先生に「生まれた頃からスマホがある子どもたち」として授業をしていただきました。



その画像を2~6年生も共有しながら保護者の皆様と一緒に考えていきました。ご承知のとおり、今の世の中はメディアと密接につながっています。ノーメディアも大切ですが、メディアとどう向き合っていくか、どう活用していくかというメディアコントロールを意識していく必要があります。“時間をきめる”“家庭でルールを話し合う”など、いろいろな方法がありますが、小学生という発達段階では物事の判断基準を自分だ

けで決めることは難しいと考えます。そこで、ご家庭(保護者)の協力も必要になってきます。

各ご家庭、それぞれの考え方もあると思いますが、大切なことはしっかりと共通理解、共通認識の上でメディアに向き合っていくことです。授業をもとに、ぜひメディアコントロールについてご家庭でもお話をいただければと思います。



力作ぞろいの作品展

先週水曜日から金曜日まで実施した夏休み作品展、授業参観の前後も含めて多くの保護者、地域の皆様にもご覧いただきました。子どもたちの力作はいかがだったでしょうか?習字や絵画(ポスター)、工作、自由研究など、それぞれに工夫して作ったりインターネットや本で調べたり、実際にその場に出向いて調べたり、中には保護者の方と一緒に取り組んだりした作品もあり、とても見応えがありました。図工科の鑑賞や理科の授業の一環として学級で見学に行

き、友達の作品を見ながら感想を持つ時間も設定し、お互いのよさを認め合う機会にもなりました。ご覧になられた感想を書いていただいた保護



者の皆様、ありがとうございました。子どもたちに紹介し、さらなる意欲につなげていきたいと思ひます。

後半もご協力お願ひします

2学期に本気で取り組む生活面、学習面の項目、2週間を重点期間として各学年で振り返りをしながら意欲付けを図っています。先週金曜日までの全校の取組状況（自己評価）は以下のとおりです。

*赤文字…最高達成率（ ）…5日間（2～6日）の平均 数字は%



【生活面】

- ・清潔なハンカチ，ティッシュの準備… **87** (76.8)
- ・早寝，早起き，朝ごはん，歯磨き… **85** (76.6)
- ・履き物をそろえる… **95** (91.2)
- ・自分から元気にあいさつ… **93** (88)

「おはようございます」



【学習面】

- ・下敷きの準備，授業で使用… **93** (85.4)
- ・前日に次の日の準備… **93** (88)
- ・筆箱の中身… **95** (89.6)



始業式では「当たり前のことを当たり前にしましょう」「学習のスタートをそろえましょう」をキーワードに、校長，生活指導主任，養護教諭がそれぞれの視点から上記の重点取組について話をしました。

授業参観後の懇談会で担任からも話があったと思いますが、すべての項目について達成率90%以上を継続することが目標です。子どもたちは意識をしてもついうっかり忘れることもあります。同じ環境で同じ学びができるよう、引き続き保護者の皆様のご協力をお願いします。

田平東小HPはこちらから→

